



Robert Mouthe Ambassa soutient que des personnes qui réfléchissent pour l'intérêt général sont très minoritaires au sein de son parti.

C'est avec détermination et surtout un langage cru que Robert Mouthe Ambassa a jeté en pâture certains de ses camarades du parti au pouvoir, le RDPC.

En effet, intervenant ce matin sur Radio Balafon dans le cadre de l'émission « **Sacré Matin** », le membre titulaire du comité central du RDPC a clairement laissé entendre que certains cadres du parti des flammes ne travaillent uniquement que pour eux et pour leurs enfants.

«Ceux qui réfléchissent dans le RDPC pour l'intérêt général sont très minoritaires aujourd'hui, moi je fais parti de ceux là, j'en souffre énormément et je prends des coups dans tous les sens. J'ai choisi un parti pour dire la vérité aux camerounais, et c'est n'est pas un crime...Je vais donc continuer à être comme ça, partout où je serai, même s'il faut quitter ce parti, je préfère le faire, que de rester où tu ne peux pas t'exprimer », a déclaré l'homme politique sur les antennes de la radio émettant depuis la capitale économique Douala.

Mouthe Ambassa a continué son argumentaire en mentionnant que le RDPC est constitué de deux groupes, un groupe qui est pour la fermeté, c'est-à-dire ceux là qui ont embrigadé le président de la république et luttent uniquement pour leurs intérêts. Et un deuxième groupe

auquel il appartient, celui qui défend l'intérêt général et travaille pour l'avancement du Cameroun.

Robert Mouthe Ambassa pour finir a estimé que [les propos de Fon Victor Mukete tenus vendredi dernier](#) à l'occasion d'une plénière à la Chambre haute du parlement, sont forts de symboles, mais regrette le fait que le doyen d'âge du sénat camerounais ne sera pas écouté par des personnes du premier groupe susmentionné.